

General Director de Carabineros de Chile.

El día 30 de abril, a eso de las 22:10 hrs, transitaba en la vía pública, en dirección a mi hogar, después de una larga jornada de trabajo, junto a mi hermano de 17 años. Cuando caminaba por calle Balmaceda, en la ciudad de Laja, fui víctima de un mal procedimiento de Carabineros, ya que, desde tres patrullas se bajaron alrededor de 3 o 4 Carabineros, nos tomaron y arrojaron contra la pared, en ningún momento pidiendo una identificación o diciendo el porqué de dicha situación. En el minuto que ocurre este hecho, yo (Luis Felipe Acuña Arriagada) me identifico diciendo que soy profesor del Liceo A-66 de Laja, los Carabineros no le dieron importancia a este comentario. Inmediatamente procedieron con violencia y usando un vocabulario grosero en el momento en que jóvenes pasaban por el lugar, y les confirmaban que yo era realmente profesor, pero a los Carabineros esto no les importo y seguían sujetándonos.

En ese momento sale el dueño de un negocio que se encuentra a pocos metros del suceso (y es quien llama a Carabineros por una situación extraña que ocurrió en su local) y les asegura que soy un profesor y no la persona que ellos buscan, pero es recién en ese minuto cuando Carabineros pide algún tipo de identificación y ratifican que soy profesor de Educación Física de un Liceo de la misma Comuna.

Luego la misma gente que estaba por el lugar y conocen de mi trabajo como docente de un liceo de la ciudad, les dicen que se disculpen por su actitud y mal vocabulario utilizado, pero estos se suben a sus respectivos vehículos; me acerco inmediatamente a ellos, les digo que quiero que se disculpen por el mal procedimiento realizado, pero ellos si niegan a hacerlo y se retiran del lugar.

Cuando se retira Carabineros del lugar, se acerca un conocido y compañero de trabajo del liceo, don Gastón Matamala, quien presencio los hechos. Este me acompaña a la comisaria a pedir explicaciones y respuesta de lo sucedido, ya antes mencionados. El Carabinero a cargo nos indica que recibió un llamado de un local de la calle Balmaceda en Laja, en el cual dos hombres jóvenes, estaban pidiendo dinero e intimidando a la gente que iba a comprar a este negocio mencionado.

Luego nos dirigimos con mi hermano al hospital de Laja a constatar lesiones, allí nos atendió el Doctor Pablo Staig Fernández, quien me pide que relate todo lo ocurrido. Posteriormente nos dice que nos quitamos las poleras y detecta que hay hematomas en el antebrazo derecho de los dos afectados. El doctor nos señala que tenemos que dirigirnos a la comisaria a dejar los documentos para poder efectuar la denuncia correspondiente.

Al salir del hospital me dirijo a la comisaria y el Carabinero a cargo me informa que ellos no pueden recibir la denuncia y me deriva a la Comuna de Los Ángeles, pero me indica que antes de ir a dicha Comuna, vuelva el día lunes 3 de mayo a entrevistarme con el capitán para no saltarme el conducto regular.

Yo Luis Felipe Acuña Arriagada, pido que los Carabineros involucrados o la institución realicen una disculpa pública, ya que, esto empaña mi reputación como empleado Municipal, ante los ojos de las personas que no manejan lo sucedido, además soy profesor de uno de los liceos más numerosos de la Comuna y la provincia del Bio-Bio, con una matrícula de 1580 estudiantes aproximadamente y asimismo profesor del gimnasio de musculación Cen-Salud que presta servicios a la empresa CMPC de la Comuna de Laja.

Espero tomen en consideración lo señalado es este escrito. Saluda atte.

Luis Felipe Acuña Arriagada (Profesor del Liceo A-66 )

Esteban Alejandro Acuña Arriagada (Alumno de 4 medio del Liceo A-66)